
 

Veranstalter:  
 
 

Forum Inklusion 
 
AG-Leichte Sprache 
 
 
 
In Kooperation mit: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gefördert durch: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Anmeldung 

 
Name, Vorname 

 
____________________ 

 
 

Institution 
 

____________________ 
 

Email / Telefon (für Rückfragen) 

 
 
 

____________________ 
 

 
nehme mit_____ Personen teil 

 
 

Anmeldung an: 
 

RGZ Projektbüro Weserbergland 
Heike Janik 

Ruthenstr. 10 
31785 Hameln 

 05151 - 80994660 
 05151 - 80994669 

 janik@leb.de 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Fachtag  
 

Medien und 
Leichte Sprache 

 
 
 

27.04.2016 
 
 

 
 

 

 

 
 

  

 



 

 
  

 
 

Texte in Leichter Sprache helfen vie-

len Menschen, Informationen besser 

zu verstehen.  

 

Wer Inhalte in dieser Form verpackt, 

erreicht eine größere Zielgruppe. 

Homepages und Internetportale wer-

den zahlreich zur Informationsbe-

schaffung genutzt. Textblöcke in 

Leichter Sprache garantieren  

dem Internetauftritt eine bessere Ver-

ständlichkeit.  

 

Beim Fachtag am 27. April sollen Re-

geln für die Gestaltung von Internet-

seiten in Leichter Sprache vermittelt 

werden. Außerdem gibt's Beispiele für 

gute mediale Aufarbeitung. 

 

In zwei Fachvorträgen am Vormittag 

werden Umsetzungsmöglichkeiten  

vorgestellt. Die Workshops am 

Nachmittag bieten Gelegenheit, Fra-

gen zu erörtern und Ideen zu entwi-

ckeln. 
 

Programm: 

 

Uhrzeit     Thema 

9:30          Begrüßung durch die 

        AG-Leichte Sprache 
 

 9:45         Homepagegestaltung in  

       Leichter Sprache 

        Frau Otto 

        Leitung Büro Leichte Sprache 

       Bremen 
 

 

11:30        Kaffeepause 
 

12:00        Bücher, Zeitungen in  

       Leichter Sprache 

       Ralf Beekveldt 

   Geschäftsführer Verlag Spaß am 

   Lesen 
 

12:45        Mittagspause 
 

13:30        Workshops mit Referenten 

 

15:00        Abschluss im Plenum 

 

 

Wo: 

 Kreishaus Hameln-Pyrmont 

 Süntelstr. 9 

 31785 Hameln 

 Großer Sitzungssaal 

 

 

Wann: 

 27.04.2016 

 

 

Kosten: 

 Es werden keine  

Teilnahmegebühren erhoben 

 

 


